

# *Des intellectuels mexicains souhaitent la bienvenue au président Miguel Díaz-Canel*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 15 sept. (RHC)- 90 intellectuels mexicains souhaitent la bienvenue au président cubain, Miguel Díaz-Canel, dans une lettre rendue publique ce mercredi à Mexico.

Invité de marque à la cérémonie pour le 211e anniversaire de l'indépendance nationale du Mexique, ce jeudi, Miguel Díaz-Canel participera également au 6e Sommet de la CELAC, la Communauté des États latino-américains et caribéens, le 18 septembre, dans la capitale mexicaine.

Signée entre autres par les écrivains Elena Poniatowska et Paco Taibo II, la lettre rappelle qu'il s'agit là de la troisième visite du président Miguel Díaz-Canel au Mexique sous le mandat d'Andres Manuel Lopez Obrador.

Le président cubain a en effet assisté à la cérémonie d'investiture de son homologue mexicain en décembre 2018 et l'année suivante, il a réalisé une visite officielle au Mexique.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/270334-des-intellectuels-mexicains-souhaitent-la-bienvenue-au-president-miguel-diaz-canel>



**Radio Habana Cuba**